

El reto de la conciencia ambiental

La educación ambiental debe ser reforzada tanto por las autoridades como por los ciudadanos, fomentando hábitos de manejo responsable de residuos.

Las Fiestas Patrias dejaron una imagen preocupante: toneladas de basura acumulada en los recintos donde se llevaron a cabo eventos masivos. Funcionarios municipales se vieron obligados a retirar grandes cantidades de desechos, resultado de la falta de cuidado de quienes celebran sin consideración por el entorno. Este escenario no solo refleja una desconexión con el medio ambiente, sino también la ausencia de una verdadera cultura del reciclaje.

La irresponsabilidad con los espacios públicos es un tema que afecta a toda la comunidad. No podemos permitir que esta falta de conciencia ambiental se normalice, especialmente en un momento en el que la protección del medioambiente debería ser prioridad para todos. Si no actuamos con responsabilidad ahora, las generaciones futuras heredarán un entorno degradado

y un comportamiento social desinteresado por su impacto en el planeta.

El reciclaje es una herramienta poderosa para reducir la huella ambiental de eventos como las celebraciones de Fiestas Patrias. Sin embargo, no basta con que existan contenedores de reciclaje si los asistentes no están informados o comprometidos con utilizarlos. La educación ambiental debe ser reforzada tanto por las autoridades como por los ciudadanos, fomentando hábitos de manejo responsable de residuos.

Es fundamental hacer un llamado a ser más conscientes y limpios con nuestros espacios públicos. Organizar eventos masivos con un enfoque sostenible, educar sobre la importancia del reciclaje y castigar el mal uso del espacio público son pasos necesarios para evitar que estas escenas de basura acumulada se repitan.